

Un total de 77 familias de Elda reciben Ayudas de Urgencia por la crisis de la COVID-19

12/05/2020



Imagen de archivo de la sede de Servicios Sociales en el centro Severo Ochoa.

El Ayuntamiento ha hecho entrega de las primeras 77 **Ayudas de Urgencia Social COVID-19**, que se han gestionado en tres semanas y **todavía hay 300 familias a la espera de recibir las después de que se evalúe su situación**. En esta primera fase se ha hecho una inversión de **218.300 euros**. La intención es **hacer nuevos** pagos cada 15 días hasta cubrir toda la población que lo necesite. **Los importes oscilan entre los 400 y los 950 euros**.

Estas son **ayudas mensuales con una duración máxima de medio año** para familias de entre uno y seis miembros y están dirigidas a cubrir las necesidades

básicas de alimentación, higiene y productos farmacéuticos; **suministros energéticos básicos, como luz, agua, teléfono, internet y gas**; y el pago de mensualidades de alquiler o hipoteca de la vivienda habitual.

Actualmente hay otras **424 familias que ya reciben la Renta Valenciana** y la edil de Bienestar Social, **Alba García**, ha señalado que la intención es que **estas 77 familias soliciten la ayuda de la Generalitat si cumplen los requisitos**, es decir, que esta es una ayuda de transición. Además, para recibir las tienen que comprometerse a realizar actividades de formación y a

justificar el gasto de la ayuda. La edil ha afirmado que **“en los próximos días continuaremos analizando todas las solicitudes que nos han llegado, que son muchísimas”**. De hecho, atienden unas **90 llamadas diarias**.

Algunas de las **300 familias restantes** están recibiendo ayuda por parte de las ONG, que dan comida a **mil familias en riesgo de exclusión social**.

García afirma que muchas familias son **“habituales, en torno a la mitad**, el resto son personas que se han

quedado sin ingresos, son temporeros o personas que trabajaban en la economía sumergida”. La edil tiene una **“sensación catastrófica, pero estoy contenta con la respuesta rápida que está dando el Ayuntamiento, se están tomando medidas sociales y económicas”**.

Mientras estas aportaciones se gestionan, la mesa ISAE coordina las ayudas que las ONG de la ciudad entregan a a las familias que lo están pasando mal, **el último dato es que un millar de familias eldenses necesita ayuda para llevar un plato de comida a la mesa**.